

# Château Mongravey 2019

## Margaux Cru Bourgeois Supérieur

### JAMES SUCKLING - PRIMEURS / FUTURES

92-93 / 100

"Mûres et myrtilles avec un peu de chocolat et des noisettes. De moyennement à très corsé et des tanins qui ont une légère mâche. Très raffiné."

"Blackberries and blueberries with some chocolate and hazelnuts. Medium to full body and lightly chewy tannins. Very polished."

### WINE ADVOCATE - LISA PERROTTI-BROWN - PRIMEURS / FUTURES

89-91 / 100

"D'une robe violet-grenat intense, Mongravey 2019 présente des arômes de gâteau forêt noire, de tarte à la framboise et de prunes chaudes avec des notes de mûres fraîches, de copeaux de crayon et de thym sauvage plus une touche de chocolat fondu. La bouche moyennement corsée est délicate et rafraichissante, avec des tanins bien équilibrés, doux et pleins et un parfum floral jusqu'à la finale."

"Deep garnet-purple colored, the 2019 Mongravey offers up fragrant scents of Black Forest cake, raspberry pie and warm plums with hints of fresh blackcurrants, pencil shavings and wild thyme plus a touch of melted chocolate. The medium-bodied palate is delicately played and refreshing, with well-balanced, soft, plush tannins and a floral perfume coming through on the finish."

### WINE ENTHUSIAST - ROGER VOSS - PRIMEURS / FUTURES

93-95 / 100

"Cette propriété produit maintenant des vins bien équilibrés qui présentent une harmonie entre richesse et style. Ce millésime a des arômes de mûres juteuses avec une finale croquante et longue."

"This estate is now producing some well-balanced wines that offer a fine point between richness and style. This vintage brings juicy black currant flavors alongside a crisp, lifted finish."

### TERRE DE VINS - PRIMEURS / FUTURES

90-91 / 100

"Le nez délivre d'emblée une belle fraîcheur sur des notes acidulées de fruits rouges. L'attaque est nerveuse, les tanins sont encore serrés, ce vin en cours d'élevage montre une belle acidité avec du croquant. La finale est encore courte."

"The nose offers a nice freshness with notes of red berries. The mouth is tensed, tannins are still tight, This still aging wine presents a lovely and crispy acidity. Finish is still short."

### LE POINT VIN - J DUPONT - PRIMEURS / FUTURES

15.5-16 / 20

"Fruits rouges, cerise, bouche vive, fraîche, tendue, très fruitée, long, sapide."

"Red berries, cherry, vivid, fresh and tense mouth, very fruity, long, sapidity."

### YVES BECK - PRIMEURS / FUTURES

92-93 / 100

### JANCIS ROBINSON - DEC 2021

16.5 / 20



# Château Mongravey 2019

## Margaux Cru Bourgeois Supérieur

**GILBERT & GAILLARD - INTERNATIONAL WINE CHALLENGE 2021**

**OR - GOLD**

"Belle robe sombre aux reflets violacés. Nez classique de fruits rouges et noirs associés à une tonalité boisée. En bouche, on retrouve ce style traditionnel, charnu avec des tanins mûrs et une palette aromatique en phase d'épanouissement."

"Beautiful dark colour with purple hints. Classic nose of red and black fruits associated with woody aroma. On the palate, we find this traditional style, fleshy with ripe tannins and an aromatic palette in blossoming phase."

**INTERNATIONAL WINE CHALLENGE - LONDRES 2022**

**BRONZE**

**WINE ENTHUSIAST - ROGER VOSS - JAN 2022**

**93 / 100**

